

Tlalpan, CDMX a 13 de diciembre de 2023 Boletín de prensa No. 530

TLALPAN REALIZA ENTREGA HISTÓRICA DE LENTES GRATIS A NIÑAS Y NIÑOS

- Alfa González Magallanes encabezó entregas masivas de lentes a niñas y niños de diversos planteles de bajo índice de desarrollo social.
- Tlalpan ha trascendido las aulas para garantizar la entrega efectiva de los lentes a todos los estudiantes beneficiados ante la falta de apoyo del gobierno central y autoridades educativas.

La Alcaldía Tlalpan entregó cerca de mil pares de lentes como parte de la acción social "Tlalpan, te veo mejor", a niñas y niños de bajo índice de desarrollo social, con el objetivo de disminuir las brechas de desigualdad, y debido a que la autoridad educativa no permite el ingreso a los planteles, lo hacemos fuera de las aulas.

La alcaldesa Alfa González Magallanes dijo que esta acción tiene como principal objetivo impulsar y mejorar el aprovechamiento académico, priorizando a niñas y niños de escuelas primarias públicas que enfrentan problemas de agudeza visual.

Ante las madres y padres de familia, afirmó que "estos lentes no son sólo objetos; representan oportunidades para mejorar la calidad de vida y generar frutos valiosos en el futuro. "

En un acto que resalta el compromiso con la comunidad, González Magallanes informó sobre los obstáculos que pusieron las autoridades educativas y el Gobierno de la Ciudad de México para hacer la entrega de lentes, lo que ha llevado a trascender las aulas para que todos los niños y niñas beneficiados cuenten con este apoyo.

"Algunos han señalado una supuesta politización en estas entregas, pero nuestra labor no coincide con la temporada electoral; es el resultado de un trabajo continuo a lo largo de toda la administración para brindar resultados tangibles a la comunidad", comentó la titular.

Las entregas masivas se han llevado a distintos puntos de la demarcación, permitiendo acercar a las y los padres de familia a lugares accesibles para todas y



todos; algunos de los espacios han sido en el área recreativa, Narciso Mendosa y el deportivo General Rodolfo Sánchez Taboada.

En este contexto, la edil informó sobre las múltiples actividades emprendidas por la alcaldía, como la entrega de calzado deportivo, el aumento en el uso de las albercas públicas por parte de los niños, y la restauración y mantenimiento de escuelas, bibliotecas y centros deportivos para mejorar la calidad de vida.

Asimismo, resaltó la entrega pendiente de 13 escuelas con lonaria y escaleras de emergencia, reafirmando el compromiso de continuar los esfuerzos a pesar de la falta de apoyo del gobierno central, enfatizando la persistencia de Tlalpan en generar resultados en beneficio de la ciudadanía.

En las primeras tres jornadas masivas de entrega de lentes, cerca de 15 planteles en zonas con menor índice de desarrollo, como Profa. Concepción Patiño Valdez, Antonio Sánchez Molina, Provincia Quebec, Somalia y Níger, fueron beneficiados.

La demarcación continuará su labor junto en los cuatro Centros de Artes y Oficios, programando exámenes diagnósticos y entrega de lentes gratuitos del 18 al 22 de diciembre, de 9:00 a 16:00 horas.

La mandataria expresó su gratitud a los colaboradores de Optimo Ópticas por su compromiso con este programa, que directamente beneficia a la comunidad de Tlalpan y extendió su reconocimiento a padres de familia y maestros por su dedicación en la formación educativa de las nuevas generaciones.

En este acto se contó con la presencia de Claudia Ramírez Pineda, Directora General de Derechos Culturales y Educativos, funcionarios del área y representantes de Optimo Ópticas.